
 

                 函 議 会       

                     令和７(2025)年２月６日  

 

 報道機関 各位 

 

                                    函館市議会事務局議事調査課長   

 

   経済建設常任委員会からの提言書の提出に係る取材・報道依頼に 

ついて 

 

 このことについて、本市議会経済建設常任委員会の所管事務調査事件「こ

れからの空き家対策について」にかかわり、このたび委員会としての提言を

取りまとめ、下記のとおり提言書を都市建設部に対して提出いたしますので、

取材・報道方よろしくお願いいたします。 

 

記 

 

１ 日  時  令和７年２月１２日（水）午後１時３０分 

   

２ 場  所  函館市役所３階 都市建設部 部長室 

 

３ 調査の目的および内容 

  本市の空き家の状況を鑑み、その対策に取り組むことが重要ではないか

との発言を踏まえ、委員間で協議を進め、今後の空き家対策に資すること

を目的として、「これからの空き家対策について」を所管事務調査事件と

した。 

本市の空き家対策の取組状況の確認や課題の整理等を行い、「早期の除

却に結び付ける方策」「空き家の新たな利活用方法の検討」を調査のポイ

ントとし、他都市への行政調査を実施するなど、これまで調査を重ねてき

たところである。 

  この度、これまでの調査を踏まえ、「除却に関する取組」「利活用に関

する取組」「発生予防に関する事項」「その他の事項」の４点について、

本件に関する委員会としての「これからの空き家対策について」の考え方

を提言書として取りまとめた。 

 

４ 手交式の内容  

 経済建設常任委員会 委員長 山口 勝彦および副委員長 紺谷 克孝

より、都市建設部長 山内 洋司へ提言書を提出する。 

 

 

                   議会事務局議事調査課    

稲垣・岩田（℡21-3760） 


